
令和元年度 第９回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和２年１月１５日 午後７時から９時まで 

場 所：国立市役所 第四会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、長谷川委員、

吉野委員、五十嵐委員、森西委員、原委員 

欠席委員：土岐委員 

事 務 局：伊形課長、高橋係長、喜安主事、矢部嘱託員 

 

１．議題 

（１）ボッチャ体験教室について 

  …資料「令和元年度ボッチャ体験教室について」 

  ・ ２月２２日（土）に実施する体験教室について、仁科委員、保坂委員、長谷川委

員、３月２８日（土）は吉野委員、長谷川委員、森西委員が担当することを確認し

た。 

  ・ 来年度の実施予定について、当面の予定として４月１８日、５月９日、６月１３

日、７月１１日、８月８日、９月１２日の午前中にくにたち市民総合体育館第三体育

室で実施することを確認した。 

（２）スポーツ子どもの日について 

  …資料「スポーツ子どもの日 タイムスケジュール」 

  ・ 事務局より、スポーツ子どもの日タイムスケジュールの資料について説明を行

い、各スタッフの配置案について確認し、次回の定例会では、大学の配置図をもと

にグループ担当の回り方を確認していくこととなった。 

（３）みんなで卓球ｉｎくにたちについて 

  …資料「令和元年度 みんなで卓球ｉｎくにたち 開催要項」 

  ・ 事務局より、要項を確認し、３月７日（土）は、塩野委員、浜田委員、五十嵐委

員の出席を確認し、当日の詳細スケジュール等については次回の定例会で確認する

こととした。 

（４）街を・山を歩く④について 

  ・ 事務局より、３月１９日（木）実施の第４回目について、コースは葛飾区柴又方

面との確認があり、担当は浜田委員、森本委員、保坂委員、塩野委員と確認した。 

  ・ 下見は一度実施済みであるが、ルートを反対方向から行ったほうが適当との判断

だったので、事業の安全運営上、再度実施することを確認した。 

（５）東京都スポーツ推進委員協議会賛助会費について 

  …資料「第２号議案 平成３０年度収支決算報告書」 

  ・ 東京都スポーツ推進委員協議会理事の仁科委員より、資料の説明を行い、国立市



スポーツ推進委員会としての対応について、これまでの経過や今後の対応について

協議した。 

  ・ 委員のうち賛同するものは寄付という立場で捉え、あくまで個人として振り込むこ

ととするか、スポーツ推進委員会として委員一律で賛助金を募り、振り込むこととす

るかについて、議論した結果、国立市スポーツ推進委員は、一人１，０００円の賛助

金を出すことに決まり、来年度令和２年度から支払うこととなった。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業報告 

○ボッチャくにたちカップ １２月２１日（土） 

 ・ 出席した委員より事業実施の様子について報告を行った。 

 ・ 多くの参加があり、とても盛り上がったと思う。初めてのことだったのでいくつか

課題もあった。 

 ・ レクリエーションルールで行った大会だが、本気のチームとの温度差があったとこ

ろもあった。初めにルールの説明を十分にし、みんなで納得しながら進められるよう

な大会になっていくことを次回への反省とした。 

○山を・街を歩く③ １月１５日（水） 

 ・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

 ・ 天気予報では雨は朝のうちで、すぐ止む予定だったので決行したが、実際には雨が

降り止まずに気温も上がらなかったため、途中の東京ミッドタウンで中止とし、全員

解散した。 

 ・ 今回は、天候による中断であったが、来年度にこのコースで再実施することとし

た。 

（２）その他 

○地域スポーツ支援研修会 出欠確認 

 ・ ２月８日（土）の市町村部の研修に、森本委員、仁科委員、塩野委員、浜田委員、

坂委員、保坂委員、長谷川委員、五十嵐委員、原委員の計９名が出席することを確認

した。 

○三市交流会 出欠確認 

 ・ ３月２１日（土）に武蔵村山市で開催される交流会について、実施内容は「クッ

ブ」で案内が届いたので、２月の定例会で出席を取る旨を確認した。 

○令和２年度三市交流会について 

 ・ 事務局より、来年度は国立市が幹事市となるため、実施時期、競技について検討し

ていくことを確認した。 

○オリンピック・パラリンピック講演会について 

 ・ 事務局より、３月２４日（火）に実施するオリンピック・パラリンピック機運醸成



事業講演会について、開催内容を報告した。 

 ・ 平日夜間の開催であり、スポーツ推進委員への当日運営補助について依頼し、次回

定例会において、協力委員を確認することとした。 

○オリンピック聖火リレー等について 

 ・ 事務局より、オリンピック聖火リレールートに関する情報提供があった。 

以上 


